

## **Wakili Wisudawan, Aswin Ajak Mahasiswa Gencarkan Publikasi Ilmiah**

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Oct 2, 2022 - 23:59



*Wakil wisudawan Universitas Airlangga (UNAIR) Dr Aswin Rafif Khairullah drh MSi. (Foto: Imam Ariadi)*

SURABAYA – Wakil wisudawan Universitas Airlangga (UNAIR) Dr Aswin Rafif Khairullah drh M Si mengajak para mahasiswa untuk gencarkan publikasi ilmiah. Hal tersebut disampaikan pada sambutan prosesi wisuda UNAIR ke-224, Minggu (2/10/2022).

“Saya ingin mengajak wisudawan dan wisudawati, bagi yang ingin melanjutkan studi di program studi magister maupun doktoral untuk ikut berkontribusi dalam capaian jurnal publikasi internasional,” ucap wisudawan terbaik program doktor kedokteran hewan itu.

Aswin melanjutkan, kontribusi jurnal tersebut dapat meningkatkan ranking UNAIR dari 369 menuju 200 universitas terbaik di dunia. Selama berkuliah di UNAIR, terang Aswin, ia merasa sangat dibimbing oleh dosen yang berkompeten dalam pembuatan jurnal internasional.

“Saya juga berterimakasih kepada promotor saya yaitu Prof Dr Mustofa Helmi Effendi drh DTAPH, yang selama ini membimbing dan membantu segala keperluan saya selama menyelesaikan penelitian dan publikasi ilmiah,” ucapnya.

Dalam momen tersebut, Aswin juga mengingatkan kepada 1.446 wisudawan untuk selalu bersyukur atas pencapaian yang diraih. Apapun predikat kelulusannya, menurutnya, harus diyakini bahwa itulah hal terbaik yang dapat dicapai. Yang terpenting, para wisudawan UNAIR yang excellence with morality dapat berkontribusi pada negeri.

Aswin juga berpesan kepada para wisudawan untuk selalu bersemangat pasca kelulusan. Sebab menurutnya, wisuda bukanlah akhir melainkan awal yang baik untuk mengabdikan dan meniti karir.

“Tugas kita selama ini yaitu membuat bangsa ini tersenyum atas karya dan kontribusi kita terhadap mereka. sehingga tercapai lah harapan mereka dari kita sebagai putra dan putri terbaik bangsa,” ucap Aswin.

#### Ucapan Terima Kasih

Ucapan terima kasih tidak luput disampaikan dari wisudawan peraih Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) sempurna 4,00 itu. Menurutnya, prestasi yang dicapai selama ini tentu tidak luput dari bimbingan, doa, dan usaha dari orang tua serta dosen dan tenaga kependidikan UNAIR.

“Terima kasih kepada seluruh dosen di lingkungan Universitas Airlangga yang telah membimbing kami sekaligus menjadi orang tua kami selama menempuh pendidikan. Terimakasih atas segala upaya dan perjuangan sampai menghantarkan kita berada di titik ini,” ucap doktor hewan itu. (\*)

Penulis : Haryansyah Setiawan

Editor : Binti Q Masruroh